

第486号 「げんき・ゆうき・ほんき」で、未来に生きる力を伸ばす
 学校だより



武庫の里

発行令和6年11月29日
 尼崎市立武庫の里小学校
 校長 濱口 真由美

HP アドレス <https://www.ama-net.ed.jp/school/e37/>



☆☆ 体育館が美術館に ☆☆

校長 濱口 真由美

実りの学期も終盤を迎え、いよいよ師走、慌ただしい時期となりました。今学期をふり返りますと、大きな行事として2年に一度の図工展、そして、体育大会などがありました。どの行事も無事に終えることができました。また、各学年の行事も、実りの学期にふさわしく「芸術・スポーツ・文化の秋」を満喫できたのではないのでしょうか。これらの行事の成功にあたっては、保護者の皆様や地域の方々のご理解とご協力があればこそと、感謝申し上げます。

さて、11月8日・9日に開催しました図工展には、何かとご多忙の中、多くの方々にご来校いただきましたこと心よりお礼申し上げます。武庫の里小学校の体育館が美術館に変身したすてきな二日間でした。



「さとっ子美術館 ～想いを広げて～」というテーマのもと、図工の田中先生をはじめ各クラスの先生方が子どもたちの実態をとらえ工夫して指導した力作の数々、子どもたちが創り出す形と色による世界をご鑑賞していただけたのではないのでしょうか。ご家庭でも子どもたちが描きだした作品を大切に飾っていただけましたら幸いです。深まる秋のひととき、皆様とともに大切な時間を過ごせたことを感謝申し上げます。ありがとうございました。

今年もあとひと月となりました。新たに迎える年を、希望の年にしたいものです。そして地域の皆様のご支援とご協力に厚くお礼申し上げますと共に、少し早いですが、来る新年が、皆様にとって素晴らしい年になりますことを願っています。

尼崎市小学校音楽会に出演しました！



本番前に体育館で歌声を披露してくれました

6年生の皆さんが、11月15日に開催された第75回小学校音楽会に出演しました。「COSMOS」を合唱し、あましんアルカイックホールの客席を魅了しました。この様子はベイコムのカプセルテレビで放映されます。本当に素晴らしい合唱でした。是非この機会に6年生の勇姿をご覧ください。

(12月10日・12日・14日 19時～)

12月の行事

1	日		17	火	6年キャリア教育出前授業
2	月	委員会活動 さとっこ掃除 (～5日) タイピング選手権 (～6日)	18	水	5年AMATAN尼崎探検
3	火	育友会主催講演会 (9:25～10:25) 気象予報士蓬莱さん	19	木	低学年 (1～3年) 13:30 下校
4	水	朝礼	20	金	低学年 (1～3年) 13:30 下校 給食最終日
5	木		21	土	
6	金	あまっ子ステップ・アップ調査 6年クラブ体験 (午後)	22	日	
7	土		23	月	全学年 12:30 下校
8	日		24	火	全学年 12:30 下校
9	月	全学年5校時終了後下校 (職員研修会のため) なわとび週間 (～13日)	25	水	終業式 大掃除 12:00 下校
10	火	薬物乱用研修 (6年 生活科室5校時)	26	木	冬季休業日 (～1/7)
11	水		27	金	
12	木		28	土	
13	金		29	日	学校閉鎖期間 (～1/3)
14	土		30	月	
15	日		31	火	
16	月	クラブ活動			

<1月の主な予定>

- 8日(水) 始業式 集団下校訓練 大掃除 9日(木)給食開始
- 17日(金) 追悼の日 地震津波避難訓練
- 20日(月) 書き初め展 冬休み作品展(～24日)
劇団四季鑑賞(6年)
- 22日(水)オープンスクール
- 31日(金)校内バスケットボール大会(6年)

あまっこステップ・アップ調査 12月6日(金)今年度も「あまっこステップ・アップ調査」を実施します。これは、尼崎市が小学校1年生から中学2年生までを対象に毎年調査を実施し、子ども一人ひとりの学習生活状況を把握・分析して、指導の検証と改善を継続して行うことで教育の充実につなげていくものです。調査結果も活用しながら、ご家庭でも学習の習慣化につなげていただきますようお願いします。

学校閉鎖期間及び冬季休業中の電話対応について 学校閉鎖期間<12月29日(日)～1月3日(金)>

上記の期間は、学校閉鎖期間となっているため職員の勤務はありません。連絡等がある場合はこの期間以外でお願いします。また、教職員の勤務時間の適正化に向けた取り組みの一つとして、冬季休業中の電話対応は8:20～16:50となります。この時間以外の電話は、呼び出し音がなっていないことがあります。ご了承ください。

